

JIS.CO.ID

Kodim 0826 Pamekasan Gelar Tradisi Pindah Satuan Bintara Otonomi Khusus

Makruf - PAMEKASAN.JIS.CO.ID

Jun 19, 2022 - 06:45





Pamekasan - Sebagai bentuk penghargaan atas pengabdianya selama bertugas di Kodim 0826 Pamekasan, Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah melepas personel Bintara Otonomi Khusus (Ba Otsus) yang pindah satuan, bertempat di Lapangan Upacara Makodim 0826 Pamekasan, Sabtu sore (16/06/2022).

17 Personel Ba Otsus yang selama ini berdinas di Kodim 0826 Pamekasan akan kembali ke daerah asal yang nantinya akan mengisi Kodam XVII/Cendrawasih dan Kodam XVIII/Kaswari di wilayah Papua.

Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah mengatakan bahwa, personel Ba Otsus pernah menjadi bagian dari Kodim 0826 Pamekasan sehingga patut mendapatkan penghargaan yang sama seperti prajurit-prajurit lainnya.

"Kitalah yang mewarnai mereka, karena pertama kali mereka berdinas setelah keluar dari pendidikan, mereka berada disini. Bagus tidaknya mereka setelah mereka kembali kekesatuannya masing masing itu tergantung dari kita, karena kita yang mewarnai mereka," ucap Letkol Inf Ubaydillah saat memberikan amanat.

"Mudah-mudahan selama rekan-rekan kita yang dari Cendrawasih dan Kaswari selama berada disini mereka mendapatkan ilmu-ilmu yang baik, binaan-binaan yang baik, karena kita yang memberi warna".



"Untuk rekan-rekan yang dilepas sore hari ini, terimakasih beberapa waktu yang lalu kamu sudah sama-sama disini mengisi kebersamaannya di sini, dan membina ilmumu disini, dan alhamdulillah juga, sampai detik ini saya tidak mendengar ada pelanggaran sekecil apapun".

Letkol Inf Ubaydillah berharap kepada Bintara Khusus yang akan kembali ke wilayah asalnya agar menjadi prajurit-prajurit yang baik, apabila ada hal yang jelek dari satuan lama agar ditinggalkan namun membawa hal-hal yang dianggap bagus untuk diterapkan di satuan yang baru.

"Harapan saya nanti ditempat penugasan yang baru kalian juga menjadi prajurit yang bagus, prajurit-prajurit yang baik. Hal-hal buruk yang ada disini tinggalkan disini, tidak usah dibawa, tapi yang bagus disini, yang menurutnya baik disini silahkan dibawa untuk diterapkan disatuan yang baru," tegasnya.

Lanjut Letkol Inf Ubaydillah, "Saya Komandan Kodim 0826 Pamekasan beserta seluruh prajurit, mengucapkan banyak-banyak terimakasih dan selamat jalan semoga sampai ditujuan dengan selamat, tidak kurang satu apapun,"

Akhiri amanatnya Dandim 0826 Pamekasan berpesan kepada prajurit yang akan bertugas ditempat yang baru untuk menjadi prajurit yang dapat diandalkan dan dibanggakan baik oleh kedua orang tuanya, satuannya serta bangsa dan negara.

"Jadilah prajurit-prajurit yang dapat diandalkan dan jadilah prajurit-prajurit yang dapat dibanggakan baik oleh kedua orang tuamu, satuanmu, bangsa dan negara," pungkasnya. (makruf)